

Jahresbericht 2011 der Mädchen- & Jugendriege 1

Ein neues Jahr hatte begonnen und wir konnten immer noch keinen neuen Knaben in der Gruppe begrüßen.

Am Samstag, 14. Mai 2011, fand der Sommerspielplausch mit anschliessendem Sponsorenlauf statt. Trotz dem schlechten Wetter an diesem Tag, hatten die Kinder grosse Freude an den Parcours, welche in den beiden Turnhallen verteilt waren. Auch beim Sponsorenlauf waren sie sehr motiviert und feuerten die anderen Gruppen beim Rennen an. Nach dem Lauf bekamen alle Kinder ein kleines Dankeschön und konnten dann mit ihren Eltern nach Hause gehen. Alle waren müde und erschöpft nach einem langen und spassigen Tag.



Nach den Sommerferien übernahm ich dann alleine die Mädchen- & Jugendriege 1 und Tonia Tuena die Jugendriege 2. Zehn Mädchen stiegen in die Mädchenriege 2 auf und ich durfte vier neue Mädchen begrüßen. Nun hatte ich nur noch 6 Mädchen und 3 Jungs mit denen ich ein super Jahr hatte.

Dank dem Vorteil einer kleinen Gruppe konnte ich viele neue Spiele mit den Kindern ausprobieren. Da wir uns immer in der grossen Turnhalle austoben konnten, hatten wir viel Platz, um uns zu bewegen. Es wurde viel gerannt und gespielt. An verschiedenen Turnieren sind die Kinder gegeneinander angetreten, bei kleinen Spielen zeigten sie wie teamfähig sie sind, bei Ballspielen ihre Wurfgeschicklichkeit und beim Trampolinspringen oder Ringturnen zeigten sie wie mutig sie sind. Die Kinder haben weiterhin viel Spass in der gemischten Gruppe.

Nach den Herbstferien bereiteten wir uns dann langsam auf die Turngala im Januar vor. Das Motto war "Tour de Suisse" und wir übten fleissig für den Tanz "der Radler", was nicht ganz so einfach war, da es Winter wurde und die Kinder oft fehlten infolge von Krankheiten.

Wie bisher freue ich mich auf weitere spannende Turnstunden mit den Kindern!

Liebe Grüsse
Martina Risonjic